




FILMARFACTORY[®]
— SOCKS —

For your future steps



Pracujemy na maszynach LONATI 156, 168 i 200 igłowych, co gwarantuje wysoką jakość wzorów, trwałość skarpety, zaawansowane konstrukcje...

ŚRODOWISKO

Produkujemy skarpety w zrównoważony sposób dla środowiska. Pozostałości po produkcji przekazujemy twórcom rękodzieła. Wspieramy instytucje charytatywne.

Oferujemy skarpety z bawełny organicznej, regenerowanej, włókna bambusowego czy innych przędz pochodzących z recyklingu.



ÜBER UNS

Die Firma Filmar Factory ist einer der leitenden Sockenhersteller in Polen, in Toruń. Wir sind auf dem Markt seit 1990 tätig. Das Firmenkapital is 100% polnisch. Wir arbeiten ausschließlich mit den modernen Maschinen LONATI. Für die Herstellung von Socken nutzen wir sowohl die hochwertigen natürlichen Garne als auch innovative technische Fasern.

INDIVIDUELLE SOCKENKOLLEKTIONEN

Wir spezialisieren uns auf die Herstellung der individuellen Sockenkollektionen für unsere Kunden. Seit vielen Jahren arbeiten wir mit den befreundeten Unternehmen zusammen, die den Kunden dabei helfen, die endgültige Erscheinungsform von Produkten durch die Anwendung verschiedenartiger Etikette, Geschenkschachtel, Bänder oder Silikon-ABS-Elemente attraktiver zu machen.

O NAS

Filmar Factory jest jednym z wiodących producentów skarpet w Polsce, z siedzibą w Toruniu. Istniejemy na rynku od 1990 roku a kapitał firmy jest w 100% polski. Pracujemy wyłącznie na nowoczesnych maszynach firmy LONATI. Do produkcji skarpet używamy zarówno najwyższej jakości przędz naturalnych jak i innowacyjnych włókien technicznych.

INDYWIDUALNE KOLEKCJE SKARPET

Specjalizujemy się w produkcji indywidualnych kolekcji skarpet. Gwarantujemy wysoką jakość produktów oraz kompleksową obsługę każdego klienta – od projektu skarpety przez produkcję po pakowanie i wysyłkę. Oferujemy różnego rodzaju etykiety, opakowania, boxy prezentowe, silikonowe ABS na spodzie skarpet oraz inne.

PARK MASZYNOWY

Produkujemy przez 7 dni w tygodniu, 24 godziny na dobę. Posiadamy duże moce produkcyjne. Zapewniamy krótkie terminy realizacji zamówień, często do 30 dni.

MASCHINENPARK

Wir produzieren die Socken in den modernen Maschinen der italienischen Firma LONATI. Die Produktion in unserer Fabrik erfolgt an 7 Tagen rund um die Uhr. Dadurch besitzen wir große Kapazitäten. Wir bieten unseren Kunden kurze Auftragsrealisierungsfristen, die in vielen Fällen 30 Tage nicht überschreiten.

Wir arbeiten an den 156-, 168- und 200-Nadel-Maschinen, wodurch unser Angebot an den zur Verfügung stehenden Mustern, Sockenkonstruktionen abwechslungsreich und breit ist.

UMWELT

Wir bemühen uns, die Sockenkollektionen ausgewogen zu gestalten und entwickeln, indem wir ausschließlich die zertifizierten OEKO-TEX-Garne verwenden und den Wert auf die organische, natürliche oder Recyclingbaumwolle legen und für den geringeren Stromverbrauch durch die Nutzung der modernsten Maschinen der Fa.

ABOUT US

The Filmar Factory is one of the leading socks producers in Poland, our factory is located in Toruń. We have been operating in the market since 1990. We use modern machinery exclusively from LONATI. For the production purposes we use top quality natural yarns as well as advanced technical fibres.



INDIVIDUAL SOCKS COLLECTIONS

We specialize in production of individual socks collections. Our company offers high and complete customer service including: designing socks, production, packaging and shipment. We offer various types of labels, gift boxes, bands or silicone ABS...

OUR MACHINES




We produce socks 7 days a week and 24 hours a day. Owing to this, we have a large production capacity. Our company ensures short production and delivery time - even 14-30 days.

Working with the use of 156, 168 and 200 needles machines makes it possible for us to maintain a diverse and large range of available patterns and socks structures.




ENVIRONMENT

We create and develop sustainable collections of socks using only OEKO TEX certified yarns with an emphasis on organic natural or recycled yarns. Our company supports charity organisations and local hand producers.






-  JEDNOKOLOROWE
-  ONE COLOUR SOCKS
-  EINFARBIGE SOCKEN



-  STOPKI
-  SHORT SOCKS
-  SÖCKCHEN



-  BALERINY
-  NO SHOW SOCKS
-  FÜSSLINGE

EVERYDAY SOCKS FOR YOUR FUTURE STEPS

- 
comfort system
- 
air control system
- 
anatomy system
- 
without seam system
- 
LED system
- 
antibacterial system
- 
rosso system
- 
3D system
- 
stick system
- 
absorber system
- 
protect system

EVERYDAY SOCKS
FOR ACTIVE PEOPLE



NORDIC WALKING



FOR ACTIVE






SPORT



TENNIS





SKARPETY REKLAMOWE 
 ADVERTISING SOCKS 
 SOCKEN ALS WERBEARTIKEL 



comfort system



air control system



anatomy system



without seam system



LED system



antibacterial system



rosso system



3D system



stick system






absorber system



protect system

**EVERYDAY SOCKS
FOR YOUR BUSINESS**



-  SKARPETY ŚWIĄTECZNE I OKAZJONALNE
-  SOCKS FOR HOLIDAYS, SPECIAL EVENTS
-  WEIHNACHTS - UND GELEGENHEITSSOCKEN

**EVERYDAY SOCKS
FOR YOUR BUSINESS**





Danuta Filipiak 

 +48 665 428 728

 d.filipiak@filmarfactory.com.pl

Paulina Grochowalska 

 +48 695 066 100

 p.grochowalska@filmarfactory.com.pl

 filmarfactory

 filmarfactory